

Kreisliga Herren

TuS Glarum : SG Cleverns-Sandel II
Freitag, 23.02.2024, 20:15 Uhr

Niederlage für den TuS Glarum

Große Begeisterung herrschte am Freitagabend bei den Gästen von der SG Cleverns-Sandel II, als Roland Janßen sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siegbringenden sechsten Punkt vorzeitig sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Volker Bohlen, der seine Spiele ausnahmslos siegreich gestaltete. In ihrem 15. Saisonspiel waren die Gastgeber vom TuS Glarum ersatzgeschwächt angetreten und taten sich vielleicht auch deshalb gegen die Gäste schwer. Das Spiel war nach insgesamt rund 2 Stunden beendet.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Eher wenig Gegenwehr bekamen Netzelmann / Hielscher beim 11:8, 11:9, 11:7 von Resseguier / Graalfs. Da gab es nichts zu rütteln. Keinen Punkt beisteuern konnten Salomon / Ehmann im Spiel gegen Bohle / Janßen, das 0:3 verloren ging. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Einen umkämpften Erfolg feierte im Anschluss dagegen Norbert Netzelmann beim 3:2 gegen Roland Janßen, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Nach gewonnenem ersten Satz gab daraufhin Michael Hielscher das Spiel gegen Volker Bohlen noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Zwischenzeitlich konnte Werner Salomon zwar einen Satz gewinnen, verlor danach die im Vorhinein als in etwa auf Augenhöhe eingeschätzte Partie gegen Jens Graalfs aber trotzdem deutlich mit 1:3. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Einen Zähler für das Team verpasste Philipp Ehmann bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Alexander Resseguier. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:4. 2:3 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Norbert Netzelmann und Volker Bohlen sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Michael Hielscher bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Roland Janßen dann doch niedergezogen worden. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Sieg für das Gastteam vorzeitig fest. Zwischenzeitlich musste Werner Salomon zwar einen Satz weggeben, fuhr anschließend sein Spiel gegen Alexander Resseguier, das auf dem Papier im Vorfeld als recht offen eingeschätzt werden konnte, aber trotzdem sicher mit 11:8, 10:12, 11:5, 12:10 ein. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 3:6. Nicht ganz mithalten konnte Philipp Ehmann, beim 1:3 gegen Jens Graalfs, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Nach diesem Einzel steht Ehmann somit bei 3 Siegen und 7 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Graalfs ein 8:20 ausweist. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Sieg für die Gastmannschaft von 7:3 zu Ende.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TuS Glarum am 01.03.2024 gegen den TSR Olympia Wilhelmshaven III um Wiedergutmachung, während die Gäste am 27.02.2024 gegen den TuS Dangastermoor versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TuS Glarum

Doppel: Netzelmann / Hielscher 1:0, Salomon / Ehmann 0:1

Einzel: N. Netzelmann 1:1, M. Hielscher 0:2, W. Salomon 1:1, P. Ehmann 0:2

SG Cleverns-Sandel II

Doppel: Resseguier / Graalfs 0:1, Bohlen / Janßen 1:0

Einzel: V. Bohlen 2:0, R. Janßen 1:1, A. Resseguier 1:1, J. Graalfs 2:0